



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

“AÑO DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN E IMPUNIDAD”



NOTA DE PRENSA N° 014-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Nuevo tomógrafo para el Hospital Regional de Cajamarca está valorizado en S/ 3,5 millones

Nuevo equipo tendrá capacidad de 120 cortes.

En conferencia de prensa la Directora del Hospital Regional Docente de Cajamarca (HRDC), Doris Elizabeth Zelada Chávay y su equipo técnico informaron respecto a la situación actual del tomógrafo.

El jefe de Planeamiento Estratégico del HRDC, Wilson Vargas informó que se ha presupuestado en tres millones y quinientos mil soles el nuevo tomógrafo. “La partida presupuestal proviene del Ministerio de Salud (MINS) que se destina anualmente para reposición de equipos. La solicitud estará formulada antes de marzo”, sustentó.

El nuevo tomógrafo brindará exámenes de ciento veinte cortes, además la empresa que gane la buena pro asumirá el servicio de mantenimiento periódico y la oferta de repuestos.

El doctor Alexander Burga, jefe del Servicio de Radiología del HRDC indicó que el tomógrafo está inoperativo. “Ya cumplió su vida útil. Ha sido reparado en varias oportunidades y se requiere un nuevo equipo. Por ahora los pacientes que requieran de tomografía son atendidos en una clínica local. El 80% de nuestros pacientes son atendidos gracias al SIS (Sistema Integral de Salud), y al ser derivados a la clínica, el SIS cubre esos exámenes. Nuestra prioridad es la atención del paciente, contratar con la clínica es nuestro plan de contingencia para no privar del servicio a los usuarios”, acotó Burga.

El tomógrafo del HRDC -marca General Electric modelo Light Speed- tiene capacidad para exámenes de 32 cortes. Ha funcionado por más de ocho años, y permitió atender un promedio de 25 pacientes por día.

DAÑO COLATERAL

Los daños en el tomógrafo del HRDC se generaron el 04 de noviembre de 2015, cuando un volquete se despistó en la avenida Héroes del Cenepa, arrasando con los postes de energía eléctrica que generó un apagón en el nosocomio.

**Se agradece su difusión.
Cajamarca, 14 de enero de 2019.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**